
          11 月 15 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は水木小学校の田切校長、卓話宜しくお願いいた

します。 

13 日に第一分区の親睦ゴルフ大会があり、当クラブか

らは 3 人参加しました。分区では最少人数の参加でした

が、当クラブの川崎会員が第 2 位になりました。おめで

とうございます。 

22 日はガバナー公式訪問です。ほとんどの会員が出席

ということです。できれば最後の懇親会まで出席いただ

ければ幸いです。よろしくお願い申し上げます。 

20 日には、親子でふれあうパンポン大会が開催されま

す。内容については幹事から説明があります。 

アメリカ大統領選では、共和党のドナルド・トランプ

氏が当選されました。政府はまさかの対応を取りました。

これからの日本も変わるのかなと思います。 

お隣の韓国では、朴大統領の支持率が 1 桁台になって

しまいました。 

昨日の新聞に、「茨城の宝 125 選決定」が載っていま

した。日立市では、かみね動物園、日立風流物と桜、日

立の産業遺産の 3 つです。私の気持ちでは、山手工場発

祥のパンポンを入れていただきたかったです。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 来週、ガバナー公式訪問があります。11 時 30 分に

集合お願いします。ネクタイを必ず着用してくださ

い。現況報告書を必ずお持ちください。 

 20 日の日曜日、パンポン大会が油縄子小の体育館で

開催されます。担当の方は 6 時 30 分、一般メンバ

ーは 7 時 30 分に集合し、準備お願いします。閉会

は午後 1 時の予定です。本日、最終打ち合わせが 18

時からあります。たくさんのご参加よろしくお願い

します。 

 現況報告書で一部修正があります。51 ページ、下か

ら 5 行目。「石川会長」→「千葉会長」に修正願い

ます。 

 本日例会後、55 周年事業の打ち合わせをこの会場で

行いたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

米山記念奨学会委員会     川崎委員長 

 12、13 日とつくばでオリエンテーションがありまし

た。わんわんランドに集合し、ボーリング大会、懇
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■会 長  千 葉 省 三 ■副 会 長  鈴 木 幸 一 
■幹 事  池 澤  健  ■会報委員  木 内 友 則 
 

例 会 報 告 



親会をしました。13 日は筑波山登山でした。 

 寄付が足りません。皆様のご協力お願いいたします。 

 

烏帽子会        荒川会員 

 23 日に第 2 回烏帽子会が行われます。今のところ、

出席者が 5 名です。ご参加お願いいたします。 

 

 

出席報告       朝日委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 18名 11名 69.23％ 5名 88.46％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 田切校長卓話よろしくお願いします。 

千葉会長・高島章行・星 勝治・川村昌弘・ 

石川國博・川崎健輔・信太克己・弓野博司・ 

鈴木俊彦・山本忠安・木内友則・鈴木幸一・ 

荒川浩信 

 パンポン大会、20 日お願いします。 

池澤幹事・木本貴一 

 社会奉仕卓話です。水木小学校校長にお願いしてい

ます。 

鹿志村高道 

 田切先生お久しぶりです。大久保中 PTA 役員の時は

大変お世話になりました。 

朝日正道 

 セクハラも 大統領なら 許される 

石川 悟 

 2016 IFF 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 

ご協力 誠にありがとうございました 
 

本日計 33,300 円 累計額 533,300 円 

 

 

プログラム 

 

社会奉仕委員会         鹿志村委員長 

 3 年前、鈴木エレクトの提案で、水木小学校に遊具

を寄贈させていただきました。その後、校舎も新し

くなりました。本日は、田切校長先生に卓話をいた

だきます。よろしくお願いいたします。 

 

 

卓話 

水木小学校       田切校長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日、お招きいただきましてありがとうございます。 

 震災時には本校が大変お世話になりました。改めま

して感謝申し上げます。 

 鹿志村委員長とは、10 数年前、大久保中学校に赴任

していたときのPTA会長として学校を支えていただ

きました。朝日会員にも役員として支えていただき

ました。 

 水木小学校は、現在 416 名の児童が伸び伸びと過ご

しています。今年で 128 年目を迎えました。 

 校舎だけでなく、校庭やプールも被災しました。平

成 26 年 9 月にすべての環境が整いました。11 億円

のお金がかかったそうです。 

 現在の校舎は、震度4程度の地震は感じないくらい、

しっかりしています。 

 はまぎくを栽培し、地域や公園に移植しています。

この活動が賞をいただきました。茨城県内の小学校

からは 3 校選ばれました。 

 水木小は約 3 年間、3 つに分かれて過ごしました。

運動会は、泉が丘中の校庭を借りて行われました。 

 新校舎は、窓が多く明るいです。中庭もあります。

はまぎくホールは、吹き抜けになっています。 

 教室はオープンスペースです。壁がありません。 

 パソコン室と図書室はつながっています。 

 水木小学校は縦の交流が盛んです。 

 震災時、全国からたくさんの支援をいただきました。

神戸市にある同名の水木小学校からも義援金をい

ただきました。 

 日立南 RC 様からは、逆上がり補助板、セーフティ

跳び箱、一輪車など、たくさんいただきました。よ

く使っています。非常に重宝しています。ありがと

うございました。 

 学校だけでなく、地域に育てられているなと感じて

います。今後もよりよい学校を目指して、指導して

いきたいと思います。ご清聴ありがとうございまし

た。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


